

# Je n'ai plus de fardeau

Je marchais si tristement, rencontrant tant de malheurs,  
Abandonné si souvent, environné de douleurs.  
Le mal collé à ma peau, s'infiltrant en moi, dedans,  
Écrasé d'un tel fardeau, tout était si fatigant.

Sa grâce me l'a arraché, sur la croix, il l'a porté,  
Le pardon il m'a donné, finalement il m'a sauvé,  
Enfin, je suis délivré ! Enfin, je suis libéré !

Je marche, je saute, j'élève les mains,  
Je n'ai plus de fardeau,  
Je danse, je chante, je loue mon Dieu très-haut.

Qu'il est beau, que c'est beau,  
Il me guérit, il m'éblouit, il me remplit, il me conduit,  
Qu'il est beau, que c'est beau,  
C'est la vraie vie, le grand amour, vive le Très-Haut !